



那珂湊第三小学校



学校だより 令和5年6月16日発行 No.5

6月6日 生活科校外学習（1年生）

1年生が生活科「みんな なかよし」の学習で、ロケット公園に歩いて行って来ました。公園内では、たくさんの遊具で遊んだり、虫取りをしたり、花を観察したりして、友達といっしょに仲良く楽しく過ごす姿が見られました。初めての校外学習、集団行動でしたが、一人一人が約束や交通ルールを守って、歩いて帰ってこられました。



6月13日 学級活動「食育」 公開授業（4年生）

栄養教諭の研修会が行われ、4年生が学級活動「かむことの大切さ」の授業を公開しました。授業では、実際に食材をかんでみる体験を通して、唾液の量や筋肉の働きなどがどのように変化するのかを考えました。考えたことを友達と話し合い、「虫歯を予防する」「消化を助ける」「あごが丈夫になる」「頭の働きがよくなる」など、よくかんで食べることのよさに気づくことができました。まとめでは、「よくかんで食べると体にいいことがたくさんあるので、これからよくかんで食べたい。」と、食べ方の目標を立てることができました。



6月14日 児童集会（図書委員会）

図書委員会主催の児童集会が行われました。図書委員が図書室の正しい使い方についての演劇を発表してくれました。とてもおもしろかったです。その後、図書室利用についての〇×クイズで盛り上がりました。雨などで外で遊ぶことができないときには、教室や家の中で静かに読書に親しみましょう。1～6年生全員が、最低年間50冊以上読破できるようにがんばっていきましょう。



6月15日 引き渡し訓練

災害等の緊急時に備えて「引き渡し訓練」を行いました。訓練は、学校に迎えをお願いするメール配信から始まりました。その後、「引き渡し確認書」を使って、児童一人一人を引受者に確実に引き渡す訓練を行いました。ご家庭においても、「マイ・タイムライン」(<https://my-timeline.pref.ibaraki.jp/>)を作成するなど、災害時の家族の行動等をぜひ確認しておいてください。

